
Spett.le ANAS 
DIBATTITO PUBBLICO 
  
a nome mio personale e quale Presidente dell'Ordine degli Avvocati di Vallo della Lucania, desidero esprimere la nostra piena adesione alla idea

progettuale che prevede il collegamento veloce  tra Eboli e Agropoli. 
Sono a tutti note le difficoltà di collegamento del Cilento con il capoluogo della provincia e tali difficoltà si riverberano sia sullo svolgimento della

nostra professione che sulla qualità della nostra vita. 
Sono convinto che l'opera da Lei immaginata cambierà il corso della storia della nostra terra e ci permetterà - assieme ad altri interventi

parimenti necessari, come la messa in esercizio dell'aeroporto di Pontecagnano - di risolvere il problema dell'isolamento e con esso quello dello

spopolamento. 
 
In allegato alla presente, rimetto estratto della delibera adottato all'unanimità dal C.O.A. nella seduta del 10 maggio 2023. 
 
Con ossequi. 
 
Il Presidente C.O.A. Vallo della Lucania 
Avv. Domenicantonio D'Alessandro  
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